

## Tischtennis: Projektvorstellung in der Minna-Specht-Schule

In Kooperation mit der TuS 1872 Schwanheim führte die Minna-Specht-Schule in diesem Schuljahr , für die 1. Klassen, 2. Klassen und 3. Klassen wir wieder eine Schul AG: Schulkids in Bewegung an.

Am Dienstag, den 23.09.2014 und am 30.09.2014 gegen 10 Uhr trafen sich die Übungsleiter: Joachim Hofmann und Volker Lehr im Schulhof der Minna-Specht-Schule um den Kids der Klassen 1 und 2 das Projekt Schulkids in Bewegung näher zu bringen.

Die Kids hatten hier die Möglichkeit eine gezielte Aufgabe zu Erbringen. In Gruppen sollte der kleine Ball mit der Vorhand jongliert werden. Die Sieger durften ihr Können noch am Steintisch der Schule beweisen. Die Sieger Kids hatten sich bei der Übung einen Goldenen Ball erspielt.



Ab Dienstag, den 07.10.2014 bietet die TuS 1872 Schwanheim in Kooperation mit der Minna-Specht-Schule wieder eine Schul-AG für Anfänger an. Ihr seid beweglich, reaktionsschnell, könnt Eure Körperbewegungen koordinieren und habt nichts gegen Sport an Tischen oder der Turnhalle?

Ihr wollt Spaß haben und trotzdem Eure sportlichen Ambitionen befriedigen? Dann ist die **Schul-AG** bei der TuS 1872 Schwanheim genau das Richtige! Kommt vorbei und wir zeigen dem kleinen weißen Ball seine Grenzen auf.

Hier nun die nächsten Termine der Schul -AG: Schulkids in Bewegung in Verbindung mit Tischtennis: **Hier sind noch Plätze Frei!**

18.11.2014 von 15:30 - 17 Uhr, 25.11.2014 von 15:30 - 17 Uhr  
02.12.2014 von 15:30 - 17 Uhr, 09.12.2014 von 15:30 - 17 Uhr  
16.12.2014 von 15:30 - 17 Uhr